




今すぐに必要（9.2％）

将来的には
　必要（36.4％）

必ずしも必要でない（14.0％）
必要ない（6.7％）

わからない
　　（20.9％）

未回答
（12.8％）

関心がある
　（19.8％）

ある程度
関心がある
　　（29.0％）あまり関心がない

　　　　（25.9％）

関心がない
　　（15.0％）

未回答
（10.3％）



その他（1.0％）

田川地域全域（30.2％）

田川郡部（6.1％上田川および
　下田川地域
　　（19.3％）

わからない
　　（31.9％）

未回答
（11.5％）

広域的観点にたったまちづくりや環境問題に対処できるため

平成17年3月までに合併すれば、国や県からの財政支援を受けられるため

市町村の職員や首長、議員が減り、経費が削減され行財政の効率化が進むため

どの市町村にも同じような公共施設があるといったムダをなくすため

高度な行政サービスの提供を図るため

地域を一体的に整備し、地域間格差を是正するため
地域のイメージアップ、企業進出や若者の定住促進のため

これまで以上に質の高い公共施設などの整備が図れるため

その他

13.2％

5.3％

24.7％

11.0％

13.3％

11.0％

16.1％

4.6％

0.8％

現在の大任町に満足しているから

複数の市町村が共同で行なう広域行政の方が、合併よりも手続き上容易に取り組めるから

合併しても財政力の強化につながるとは限らないから

中心部と周辺部の格差が拡大するから

身近な行政サービスの充実が図れないから
役場が遠くなって不便だから

住民の声が行政に反映しにくくなるから

これまでの文化・風習などが忘れられるから

その他

18.1％

8.9％

23.0％

11.8％
9.0％

8.7％
14.6％

5.5％

0.4％






















